
学校召开“专精特新产业学院”建设研

讨会

为顺利推进“专精特新产业学院”申报工作，10月 28 日上午，

学校在第一教学楼 1204 会议室召开了“专精特新产业学院”建设研

讨会。副校长张红霞，机械工程学院、经济管理学院等参与申报人员，

教务处相关人员参与了本次会议。会议由教务处副处长（主持工作）

李建主持。

李建首先强调了申报“专精特新产业学院”的意义和企业与高校

的协同育人作用的重要性，强调需紧跟“专精特新产业学院”的产学

需求及建设指南，明确建设目标与规划、建立完整的保障与支持制度，

以更好地推进产教融合工作。随后,与会人员对“专精特新产业学院”

申报提出了具体思考与建议。

最后，张红霞副校长进行了总结，强调要高度重视，深入梳理申

报文件要点，做好前期准备工作；落实申报工作任务，明确成员分工，

各司其职通力合作；及时反馈工作进度，稳步推进申报工作。

本次研讨会针对“专精特新产业学院”申报工作，统一思想，明

确和细化了工作目标，为做好申报工作打下基础。
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